

UNO | MAS | UNO

**CORRESPONDENCIA**

dos; suspendida la actividad de los partidos políticos e intervenidos la inmensa mayoría de los sindicatos, entre ellos los que agrupan a los periodistas y los demás trabajadores de la prensa.

También es pública la situación económica por la que atraviesa la clase obrera argentina, con salarios reducidos en su capacidad adquisitiva en hasta un 60 por ciento y con un proceso inflacionario y especulativo que afecta también a muchos otros sectores sociales.

La violación permanente y sistemática de los derechos humanos, en primer lugar el derecho a la vida y los demás contemplados en la Declaración Universal de los Derechos Humanos, documento del cual Argentina es país signatario, son evidentes para la opinión pública internacional.

Por todo ello, nos dirigimos a quienes tendrán la oportunidad de constatar con sus propios ojos este panorama para que:

1. Trasmitan fielmente a la opinión pública mundial no sólo el desarrollo del evento deportivo "Mundial '78", sino que tomen también contacto con el pueblo argentino, en todos sus niveles sociales, para informar de sus demandas y reclamos.

2. No acepten, en el cumplimiento de su función profesional, limitación o arbitrariedad alguna, particularmente las discriminaciones ya anunciadas en relación al acceso a determinadas fuentes informativas, y den amplia difusión a esos intentos limitativos de la Junta Militar.

3. Reclamen, de acuerdo con el más elemental concepto de solidaridad entre todos los periodistas del mundo, por la libertad y la vida de todos los hombres de prensa argentinos secuestrados, detenidos y desaparecidos, que según Amnesty International suman ya ciento veinte. En particular, que demanden la aparición con vida de Héctor Demarchi, Rodolfo Walsh, Ignacio Ikonicof y Luis Guagnini, todos ellos activistas y dirigentes sindicales de los trabajadores de prensa.

Estimados colegas: muchos periodistas argentinos, dentro y fuera de nuestro país, estimarán de vuestra buena voluntad el cumplimiento de lo que hoy solicitamos, en vísperas del 168 aniversario de nuestro primer gobierno patrio, instalado el 25 de mayo de 1810.

México, 24 de mayo de 1978.

Los periodistas argentinos en México y el Mundial de Fútbol

Señor director:

Al iniciarse el Campeonato Mundial de Fútbol, los periodistas argentinos exiliados y residentes en México formulamos un llamado a nuestros colegas cuya misión es cubrir aquel evento deportivo y noticioso.

No insistiremos en reseñar las dificultades por las que atraviesa nuestra Patria y nuestro pueblo, fruto de la política de la Junta Militar. Baste decir que el orden constitucional fue abolido; los derechos sociales, políticos, económicos y sindicales deroga-

UNION DE PERIODISTAS ARGENTINOS POR LA LIBERACION (UPAL)

Carlos Abalo, Ana María Amado, Héctor Archetti, Victoria Azurduy, Alfredo Berliner, Jorge Luis Bernetti, Miguel Bonasso, Rubén Caletti, Horacio Carril, Nicolás Casullo, Humberto Constantino, Alfredo Coria, Rubén Dri, Ricardo Esparis, Santiago Ferreyra, Valentin Ferrat, Alberto Gadano, Oscar R. González, Ignacio González Jansen, José Gorlero, José Ma. Iglesias, Elsa Jaskalevich, María T. Maldonado, Antonio Marimón, Eduardo Molina, Eva G. de Molina, José Morales, Elsa Nacaralla, Pedro Organista, Carlos Patiño, Oscar Pugliese, Rodolfo Puiggrós, Rotacio Rodríguez, Luis Rosi, Lilian Di Ruggiero, Horacio Serafini, Alfredo Suárez, Estebán Valentino, Carlos Vanella, Ana Villa.